

～忘れないうちに、あなたのための特定健診～



特定健診、 受け忘れていませんか

40～74歳の瀬戸内市国民健康保険被保険者を対象としたワンコイン（500円）での特定健診が始まり、2カ月間が経過しました。ワンコインの効果か、集団健診会場でも昨年度より受診する人が増えました。

地域で行う集団健診は7月で終了し、それ以降は市内の医療機関で受診する「個別健診」のみとなります。個別健診の実施期間は、本年度から期間を延長し、12月25日（金）までです。あと5カ月間ありますが、忘れないうちに早めに受診することを勧めます。個別健診は、土曜日に受診できる医療機関もあります。仕事などで平日受けにくい人も、事前に医療機関に問い合わせをして、ぜひ受診してください。

☆特定健診受診時に持参するもの☆

- 特定健診受診券（5月に対象者へ黄色の封筒で送付しています。紛失した場合は市民課へ連絡をしてください）
- 国民健康保険被保険証
- 受診料 ●検尿 ●昨年度の結果

職場や人間ドック・医療機関で健診を受けている人は、健診結果を提出してください。7月までに特定健診を受診していない人には、「特定健診の受診はお早めに」という通知を送付します（発送日時による行き違いで、受診している人に届く場合もあります。ご了承ください）。通知には、「特定健康診査結果報告書」と「返信用封筒」を同封しています。本年度、職場や医療機関で人間ドックや健診を受診している人、または受診予定の人で、検査項目が特定健診の項目と類似している人は、検査結果を受け取ったら、「特定健康診査結果報告書」に検査結果を記入し、返信用封筒で返信をお願いします。



特定健診 PR トイレットペーパー（非売品）
（限定1,500個。結果を提出した人に配布予定）

職場や人間ドック（市の人間ドックは除く）・医療機関で健診を受けている人は、健診結果を提出してください。7月までに特定健診を受診していない人には、「特定健診の受診はお早めに」という通知を送付します（発送日時による行き違いで、受診している人に届く場合もあります。ご了承ください）。通知には、「特定健康診査結果報告書」と「返信用封筒」を同封しています。本年度、職場や医療機関で人間ドックや健診を受診している人、または受診予定の人で、検査項目が特定健診の項目と類似している人は、検査結果を受け取ったら、「特定健康診査結果報告書」に検査結果を記入し、返信用封筒で返信をお願いします。

9月以降、保健師・看護師が可能な限り、未受診の人を訪問する予定にしています。訪問時、健診結果についてお尋ねしますので、ご協力をよろしく願います。

40～74歳の瀬戸内市国民健康保険被保険者を対象とした「瀬戸内市特定健診」の受診について

受診した人	健診結果についての相談があれば「市民課（特定健診）」へご連絡ください。	
受診していない人	これから受診しようと思っている人	12月25日までに市内の医療機関で受診してください（予約制の場合もありますので、事前に医療機関にお問い合わせください）。
	職場や人間ドック（市の人間ドックは除く）・医療機関で健診を受けている人（受ける予定の人）	8月中旬にお手元に届く「特定健康診査結果報告書」に問診と検査結果を記入して返送するか、市民課へ健診結果を持参してください。



瀬戸内市立美術館開館5周年 長瀨剛 詩画展 2015

歌手として知られる長瀨剛には、もうひとつの顔があります。それは、ほとぼるような力強いメッセージを筆に込めて描く詩画家としてのもの。その情熱に満ちた作品の数々からは、見る人を圧倒する迫力が伝わってきます。本展では、大胆で躍るような書の大作や、絵画に命や人生、自然などをテーマにした詩が添えられた作品、そして亡くなった母親への感謝を込めた柔らかく優しい詩画などを展示しています。長瀨剛の言葉とイメージの世界をご覧ください。

▽開催期間
7月18日（土）～8月30日（日）

※休館日は、毎週月曜日

▽開館時間
午前9時～午後5時
（入館は午後4時30分まで）

▽観覧料 一般1,000円、団体（20人以上）および65歳以上900円、大学・高校生800円、中学生500円、小学生以下無料

◎瀬戸内市立美術館
0869・34・3130

館長からひとこと
瀬戸内市立美術館は、開館5周年を迎えることができました。開館当初から、美術館の存在を知ってもらうのに時間がかかりましたが、次第に来館者も増え、昨年はギャラリィを含めると約4万人の来館者数でした。これもひとえに、皆様のご支援、ご協力があればこそと、心より感謝申し上げます。

このたび、記念企画として長瀨剛展を開催します。ご夫人の悦子さんが近隣の西大寺の出身ということもあり、実現したものです。

瀬戸内市立美術館は、「純粹」「ひたすら」から生まれる「感動」に出会う美術館」を一つの柱としています。そういう面でも、皆様のご期待に沿う展覧会であると確信しています。

今後とも、喜んでもらえる展覧会実現に鋭意努力していきますので、引き続きご支援をよろしく願います。

瀬戸内市立美術館
館長 岸本員臣